



9 Pièces

225 m²

Réf. 83199764

780 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de coeur pour cette maison des années 60 idéalement bien située à seulement 650m de centre-ville, au calme, et sans aucun vis-à-vis ! Profitant en plus d'un jardin avec piscine 9 x 5m, garage et place de parking. Superficie habitable d'environ 190m2 (+ vérandas et garage) répartis en 2 logements sur 2 niveaux : un appartement T2 en RDC et la maison principale en duplex avec 5 chambres. Magnifiques sols en carreaux de ciment d'origine, grandes ouvertures offrant une luminosité optimale, terrain clos et arboré très agréable. Une belle énergie se dégage de cette maison qui n'attend plus que ses ...

Favorite for this house of the 60s ideally located just 650m from downtown, quiet, and without any vis-à-vis! Enjoying in addition to a garden with swimming pool 9 x 5m, garage and parking space. Living area of about 190m2 (+ verandas and garage) distributed in 2 units on 2 levels: a T2 apartment on the ground floor and the main duplex house with 5 bedrooms. Magnificent original cement tile floors, large openings offering optimal brightness, fenced and very pleasant trees. A beautiful energy emerges from this house that is waiting for its new happy owners!

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

